



少しずつコロナウイルスの感染者数が下火になってきた9月27日、感染対策を十分に行いながらここすき！8期がスタートしました。8期では、新しく“ランラン体操”を導入。親子で楽しく体を動かせるように、簡単で覚えやすい振付の体操を作りました。また、外遊びが心地よい季節なので、外での活動を取り入れ、城山の散歩はもちろん、児童館のひろばでもみんなで思い切り体を動かしました。あっという間の3ヶ月でしたが、どの子もここすき！でそれぞれに“すき”を見つけられたようです。

朝は元気に体を動かしてからここすき！スタート



親子で一緒にランラン体操



柔らかいスカーフを使って
わらべうたあそび



小麦粉ねんど

先生、この粉が本当にねんどになるの？

こね

こね



外遊び
と
城山公園散歩



ママのところまでよーいドン！



赤い玉を集めるぞ〜!!
がんばれ！がんばれ



青空の下でだるまさん
気持ちがいいね😊



秋の城山公園散歩
落ち葉を集めたり
みんなで川の流を眺めたり。
楽しい発見がいっぱいあったね!

どんぐり見つけた！



最初は不安そうな顔で通っていた子も、笑顔で自分の好きな遊びを見つけ、遊びこむ姿が見られるようになりました。

